

足立区役所環境部あだち環境ゼミナー開催!

2017年1月11日(水)足立区役所会議室19:00~



講師にEVI加藤がむかえられ自発的に環境を学び、考え、環境活動を実践する人材を育成することを目的に「あだち環境ゼミナー」を開催。13名の受講者と2名のマイスター(修了生)が参加して第7回目のゼミが行われた。区内の企業、建築家、DJ、大学生等、環境に高い関心を持つ区民が参加する講座では加藤の説明や事例を熱心に聴講。終了後の質問コーナーでも次々に手が挙がった。休憩後のグループワークでは1.私たちにできること、2.森を守るために、3.環境貢献をもっと身近なものにするにはの3つのテーマを基に話し合いが行われ最後に代表者がまとめを発表。加藤がひとつひとつ丁寧にコメントし予定時間を大きく超えて終了。受講者は口々に分かりやすく、もっと多くの皆さんに話をしてほしいと感想を述べた。終了後、区内にあるLEDメーカーの鳥海工業社長は早速EVIに参加して今月末の展示会までに環境貢献型商品として出展を決定。加藤は講評の最後で今日参加した皆さんそれぞれができるところを始めることがたいせつと、エールをおくつて締めくくった。

